



JUVENIL FEMENINA

DURO INICIO.

Día 3 de enero de 2016. Polideportivo Municipal Juan González Fernández (Roquetas de Mar). Partido disputado a las 16.30 horas, correspondiente a la 1ª jornada de la Copa de España de Selecciones Autonómicas. Ante aproximadamente 300 espectadores.

Empezamos el campeonato contra una trabajada y férrea selección Aragonesa. Consciente de ello Jorge Ruiz-Hidalgo alerta a sus jugadoras antes del debut e insiste en repasar los conceptos trabajados durante la preparación.

Siguiendo la tónica general del resto de selecciones madrileñas en la mañana de ayer, las juveniles salieron con los conceptos muy claros mostrando una buena intensidad defensiva, que provocaba errores del rival, y ganándose la posibilidad de correr el contraataque. Desafortunadamente el acierto de cara a gol no era el deseado, pero las sensaciones eran buenas en el siempre complicado debut en un Campeonato de España.

Todo esto, sin embargo, no alejó a las aragonesas que lucharon cada balón para reengancharse al partido. Con ataques rápidos y buenos balances defensivos las mañas consiguieron no solo no perder la cara al partido, sino que incluso por momentos marcaban el ritmo del mismo. Su dura y pesada defensa dificultó cada vez más una buena circulación del balón que nos hacía jugar en numerosas ocasiones al borde del pasivo. Pese a ello las juveniles conseguían sumar algunos goles, que apoyados en una buena defensa, dejaba el luminoso en un 10-11 al descanso.



**CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016
Almería**



Tras el intermedio, el inicio de la segunda parte fue alentador. Conociendo ya de primera mano al equipo rival, el movimiento constante de piernas y la solidaridad de las madrileñas en las ayudas en nuestros 6 metros hicieron que nos agarrásemos al partido. No solo esto, sino que también conseguimos un ataque fluido, moviendo el balón de lado a lado y finalizando tanto desde 6 como desde 9 metros por lo que, de la misma manera, sumamos ánimos. Aunque la sensación no era mala, el marcador no reflejaba realmente el momento de superioridad de las madrileñas, consiguiendo colocarse tan sólo un tanto por encima.

Trabajando en la línea marcada y con buenas sensaciones, las aragonesas irrumpieron en el partido y comenzaron a ofrecer nuevas variantes, consiguiendo entrar de forma explosiva en el encuentro, gracias en parte a algunos desajustes defensivos de las nuestras. Pese a ello y aún yendo por debajo en el marcador a falta de pocos minutos, nuestras juveniles volvieron a mostrar parte de su carácter y ajustando la defensa colocaron un empate en el marcador que dejaba las espadas en todo lo alto.

FEDERACIÓN MADRILEÑA DE BALONMANO

Finalmente un par de exclusiones para las nuestras hicieron que la defensa tuviese que redoblar esfuerzos para poder robar el último balón y jugar una última posesión que desafortunadamente terminaría en un poste que daba un punto a las chicas de Jorge Ruiz y David Ríos.

Conscientes de que esto es solo el principio de un largo torneo, el cuerpo técnico mostró su plena confianza en este bloque, seguros de que en el próximo encuentro se reencontrarán con su mejor versión. Mañana misma hora (16:30 horas) para el partido de la segunda jornada contra Murcia.



CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016
Almería



Federación Madrileña de Balonmano
Comunicación



Ficha técnica: Laura Martín (p), Sofía Sánchez (6), Lucía Orts (1), Alba Correal (2), Aroa Alonso (-), Sandra Ortega (-), Alba Fidalgo (1), Irene Manzanares (-), María Sánchez (3), Raquel Llopis (1), Sofía Bouyfounassen (1) Mirian Rodríguez (4), María González (1), María de los Reyes (p) y Andrea Montero (p).

TIEMPO	5'	10'	15'	20'	25'	30'	35'	40'	45'	50'	55'	60'
ARAGÓN	1	1	2	6	8	10	13	16	17	19	19	20
MADRID	2	4	5	6	10	11	14	14	16	17	18	20



CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016
Almería



JUVENIL MASCULINO

NERVIOSOS PERO EN TENSIÓN

Día 3 de Enero de 2016. Palacio de los Juegos del Mediterráneo-Auxiliar (Almería). Partido disputado a las 13.00 horas, correspondiente a la 1ª jornada del campeonato de España por selecciones territoriales ante unos 150 espectadores.

Primer partido del Campeonato de España en el que nuestros chicos salían con muchas ganas pero también con muchísimos nervios.

Los sorprendentes nervios de una plantilla acostumbrada a este tipo de competiciones y una contundente defensa navarra deparó un inesperado inicio de partido en el que nuestro ataque no se encontraba cómodo y donde sólo se conseguían 4 goles mediada la primera parte.

El punto positivo del equipo madrileño fue que también se mostró contundente en defensa durante los largos ataques navarros, que de una manera continuada rozaban el pasivo. Esta intensidad sumó muchas recuperaciones para los madrileños que pese a no conseguir buenas transiciones hasta la portería rival, servían para sumar confianza para los nuestros.

Detectados los errores de los primeros 20 minutos, Sergio Cameo y Alejandro Mozas decidieron pedir un tiempo muerto para realizar unos ajustes en el ataque, que permitieron alcanzar la diferencia de +3 para los nuestros al descanso.



**CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016
Almería**



La segunda parte fue una muestra de cómo aprovechar los 10 minutos del descanso. Mateniendo la intensidad defensiva y poniendo un mayor criterio en la subida del balón, los madrileños se reencontraron así mismos. Las recuperaciones, la aportación en portería y la velocidad en la salida de nuestros exteriores permitían que Madrid se distanciase en el marcador poco a poco, para hacerlo ya de forma definitiva hasta el pitido final.

Pese a los intentos de los navarros de cambiar la dinámica del encuentro con defensas mixtas y alguna otra variante, los chicos de Sergio Cameo y Alejandro Mozas se mantuvieron en sus trece para terminar llevándose el partido por una diferencia de 10 goles (21-31).

Destacar la seriedad del conjunto madrileño junto a la tensión defensiva, que permitieron llevarse el partido en una primera jornada que siempre es difícil ganar y que nos deja en buena posición para afrontar los dos partidos de la primera fase que faltan.

Ficha técnica: Adrián Torres (p), Gonzalo Feijoó (2), Carlos Rodríguez (8), Víctor Enebral (2), Jaime Gallardo (1), Ignacio Cabrero (1), Carlos Van Woerkom(1), Gonzalo de Alfonso (1), Víctor Sánchez de la Roda (2), Ignacio Sardinero (), Álvaro Olivares (7), Antonio Ortega (1), Santiago Echevarría(1), Alionky Daniel Mota(3), Miguel Nuñez (1) y Roberto Marcet (p).

TIEMPO	5'	10'	15'	20'	25'	30'	35'	40'	45'	50'	55'	60'
NAVARRA	1	3	4	6	8	10	11	14	14	15	19	21
MADRID	2	3	4	7	12	13	16	18	21	22	28	31





Federación Madrileña de Balonmano
Comunicación



CADETE FEMENINO

INMEJORABLE COMIENZO PARA LAS MEDIANAS DE LA COMUNIDAD

Día 3 de Enero de 2016. Polideportivo Municipal José Cano “La Gangosa” (Vicar). Partido disputado a las 09.30 horas, correspondiente a la 1ª jornada del Campeonato de España de Selecciones Autonómicas. Ante aproximadamente 200 espectadores.

Comenzamos nuestra andadura en la Copa de España enfrentándonos a nuestro primer rival del día, Extremadura. Partido matinal y primer madrugón para el conjunto madrileño, al que le costó despertarse un poco más de lo habitual.

Una vez llegados a “La Gangosa”, las madrileñas empezaron a reaccionar y a ser conscientes de que su andadura en este campeonato era inminente. La alta autoexigencia de nuestras chicas, su afán competitivo y las ganas de mostrar una mejor cara que en Castellón trajeron unos ciertos nervios antes del pitido inicial.

Tras el ok del colegiado para comenzar, las madrileñas olvidaron por completo esta situación y se dedicaron a practicar su juego con un alto nivel defensivo y un ataque muy fluído, con buenas iniciaciones que favorecían que nuestra extremo derecho lanzase con comodidad.



**CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016
Almería**



A partir de ahí las de Sergio Cordero adquirieron sus primeras rentas en el partido y fruto de ello llegó una tempranera relajación que provocaba varios fallos en lanzamientos cómodos. Afortunadamente esto no se contagió en el aspecto defensivo, donde la intensidad y la comunicación siguieron axifisiando al rival y permitiendo que, aún cometiendo errores de precipitación en el pase y fallos en lanzamientos claros, las madrileñas siguiesen sumando contraataques terminados con éxito y pérdidas de balón de las extremeñas que nos daban más posesiones para jugar.

Con las primeras rentas significativas obtenidas antes del minuto 10 del primer periodo y pasados los nervios iniciales, nuestras chicas tenían claro que el partido debía construirse desde una defensa sólida e impenetrable. Las órdenes eran claras, intensidad y orden defensivo con buenas disuasiones, contactos y robos de balón que generasen recuperaciones tanto por intercepciones como por error del rival. Esta impecable actitud llevó a las cadetes a dejar el luminoso en un contundente (22-3) al descanso.

En la reanudación, misma intensidad, continuas rotaciones de banquillo y mucho hambre por seguir sumando acciones positivas, junto con la minimización de los errores de pase del primer tiempo, llevaron a las madrileñas a subir un peldaño más en su nivel de juego. La corrección inmediata de los pequeños desajustes que pudiesen verse sobre el 40x20 hacían que la ventaja aumentase constatemente y provocasen la precipitación del juego extremeño, que poco a poco acusó el alto ritmo impuesto por las nuestras.

Finalmente abultado marcador (48-8) construido con un juego defensivo brillante que llenó de confianza a nuestras cadetes y que sirve para dejar claro que esta selección cree en la palabra EQUIPO y que trabaja a máxima intensidad durante los 60 minutos.





Federación Madrileña de Balonmano
Comunicación



Ficha técnica: Nicole Wiggins (5/11p), Alba Fernández (6), Nerea Muñoz (3), Malena Valles (4), Julia Díaz (1), Daniela Moreno (4), María Palomo (6), Yadira Morales (10), Marina Fidalgo (-), María Abellán (3), Marina González (3), Marina Pedroviejo (1), Rocío Delgado (3), Lucía Del Olmo (3), Laura Urdiales (1) y Lucía Iguacel (4/13p).

TIEMPO	5'	10'	15'	20'	25'	30'	35'	40'	45'	50'	55'	60'
MADRID	3	7	12	17	19	22	26	31	34	38	43	48
EXTREMADURA	1	2	2	2	2	3	3	3	3	4	8	8



CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016
Almería



PRIMERAS DE GRUPO

Día 3 de Enero de 2016. Polideportivo Municipal José Cano "La Gangosa" (Vicar). Partido disputado a las 18:15 horas, correspondiente a la 2ª jornada del Campeonato de España de Selecciones Autonómicas. Ante aproximadamente 200 espectadores.

Segundo partido, contra la Selección de la Región de Murcia, correspondiente a la fase de grupos de la Copa de España en el que las madrileñas han logrado el billete hacia el cruce que permite el acceso a los cuartos de final del Campeonato de España en su primer día de competición.

Al igual que el partido de la mañana, las madrileñas se mostraron intratables desde el comienzo del partido hasta el final. La alta intensidad defensiva (estandarte de este equipo) y sus posteriores rápidas transiciones derivadas de los robos de balón que se traducían en goles, hacían que las chicas de Cordero y Rujas calcasen el modus operandi del inicio de la competición.

Con una primera parte que se caracterizó por la misma actitud que el partido contra Extremadura, las madrileñas insistieron en mostrarse muy serias en defensa, impermisibles con los fallos de cara a gol del equipo rival, demostrando desde el comienzo que querían alcanzar el primer puesto del grupo para tener opciones reales de realizar un buen papel en este Campeonato de España. Así se llegó al intermedio con un marcador favorable para las madrileñas de 6-20.

En la reanudación, el partido continuó con el mismo guión que los anteriores 90 minutos ya jugados en el día de hoy.



CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016
Almería



Los éxitos defensivos se traducían en rápidos contraataques que ampliaban la diferencia en el marcador, ni las rotaciones ni el cambio defensivo de la Selección Madrileña bajó el nivel del conjunto pese a la exigencia de las murcianas que no dejaron de intentarlo en ningún momento hasta llegar al minuto final con un marcador favorable para Madrid de 9-42.

Con estas dos victorias, las cadetes cierran los partidos correspondientes a la fase de grupos de la Copa de España como primeras del mismo logrando así el primer objetivo marcado.

Inicio del Campeonato con buenas sensaciones las cuales nos permiten seguir soñando con realizar un buen papel en lo que resta, siendo el siguiente paso el partido que nos ponga en la mano los billetes hacia los cuartos de final que se celebrará el próximo día 5 con un rival todavía por determinar.

A pesar de la complicación de tener dos encuentros en una misma jornada, las madrileñas han sabido anteponerse con nota a todos los inconvenientes que puede suponer un inicio así y ya esperan rival. Mañana día de descanso donde se empezará a preparar el ansiado cruce.

Ficha técnica: **Lucía Iguacel (p), Yadira Morales (8), Nerea Muñoz (3), Marina Pedroviejo (-), Rocío Delgado (2), Daniela Moreno (6), María Palomo (4), Alba Fernández (2), Marina Fidalgo (1), María Abellán (2), Marina González (2), Malena Valles (5), Julia Díaz (1), Lucía Del Olmo (2), Laura Urdiales (4) y Nicole Wiggins (p).**

TIEMPO	5'	10'	15'	20'	25'	30'	35'	40'	45'	50'	55'	60'
MADRID	3	7	11	13	18	20	24	28	30	34	39	42
MURCIA	0	1	2	4	5	6	6	6	7	8	8	9





CADETE MASCULINO

EMPIEZA LO BUENO

Día 3 de enero de 2016. Pabellón de deportes de la ciudad de Almería. Partido disputado a las 13:00 horas, enfrentando a las selecciones de Madrid y Asturias, correspondiente a la 1ª jornada del Campeonato de España de Selecciones Autonómicas. Ante aproximadamente 100 espectadores.

Al fin llegó el ansiado día y nuestros chicos, ya descansados del duro viaje del día anterior, se dirigían al primer partido del Campeonato de España algo nerviosos pero concentrados. Ya en el vestuario se podía palpar las ganas e ilusión tanto de jugadores como técnicos, ¡empezaba lo bueno!

Comenzó el partido de la mejor manera posible. Nacho Moyano, consciente del peligro que siempre entrañan las selecciones asturianas, no quiso dejar posibilidad alguna a su rival y para ello concienció a sus jugadores de la importancia de salir con una intensidad tal que no dejase a los azulones entrar en el partido.

Dicho y hecho, los cadetes consiguieron sus primeras rentas desde el comienzo del encuentro (min. 10 2-7), y aunque mediada la primera parte, los asturianos consiguieron provocar algunos errores puntuales en nuestro ataque, los madrileños no se vieron influenciados por el arreón rival y siguieron trabajando según las pautas marcadas. La intensidad característica de este equipo y las buenas circulaciones de balón, sumadas a la eficacia de nuestros extremos llevaron el marcador hasta el 12-22 a la conclusión del primer tiempo.





La segunda parte, con la confianza del buen trabajo realizado en la primera, fue rodada. Con una defensa más eficaz si cabe y una portería difícilmente mejorable, hizo imposible que la selección asturiana anotase un gol hasta pasado el minuto 15 de la segunda parte. Si a todo esto se le suma la eficacia en ataque y las numerosas ocasiones de contraataque directo, el resultado es un más que satisfactorio resultado final de +20 para Madrid (17-37).

Partido con un resultado muy importante, tanto para la competición en la fase de grupos como anímicamente para nuestros chicos, que han salido con muy buenas sensaciones y viendo lo que son capaces de hacer. Esto solo ha sido una suma de motivación e ilusión en nuestros chicos, los cuales ansían que llegue el siguiente partido para seguir demostrando que su objetivo es posible.

Mañana nos enfrentamos a la dura selección de la Comunidad Valenciana. El partido se celebrará en el pabellón de deportes de la Universidad de Almería, a las 11:15 horas.

Ficha técnica: Hugo Monelo, Guillermo Álvarez (6), Jorge Maroto (3), Sergio Pérez (5), Pablo Prado (p), Julián Mogín (3), Fernando Nevado (3), Pedro Rodríguez (P), Mario Crespo (9), Guillermo Varas (2), David Santos (1), Arturo Hernández (2), Jorge Salgado (2), Ricardo Estaíre (), Sergio Moreno, Javier Bonilla (2).

TIEMPO	5'	10'	15'	20'	25'	30'	35'	40'	45'	50'	55'	60'
ASTURIAS	1	2	6	8	9	12	12	12	12	13	15	17
MADRID	3	7	9	15	17	22	24	27	29	32	36	37





INFANTIL FEMENINA

BUEN INICIO DEL CAMPEONATO

Día 3 de Enero de 2016. Polideportivo Municipal de Viator (Almería). Partido disputado a las 11.15 horas, correspondiente a la 1^a jornada de la fase de grupos. Aproximadamente 350 espectadores en la grada.

Inauguramos el Campeonato de España de Selecciones Territoriales el domingo enfrentándonos a nuestro primer rival de la fase de grupos, C. Valenciana. Las jóvenes de la selección disputarían su primer partido oficial con la camiseta de la Selección de Madrid.

Tras el pitido inicial eran las madrileñas las que abrían el marcador con un lanzamiento desde los nueve metros de nuestra potente primera línea. Ese buen comienzo se vio ligeramente empañado por pequeños errores ofensivos en los siguientes ataques, ocasionados por los nervios de iniciar la competición. Los errores de pase, poco frecuentes en nuestras chicas dificultaban que las guerreras de Feito mostrasen su mejor nivel y que en consecuencia se obtuviesen ventajas en el marcador.

Las valencianas supieron aprovechar esta situación para no desengancharse del partido y para tomar la delantera en el luminoso en algún tramo del primer tiempo. Por suerte nuestras pequeñas tampoco bajaron los brazos y ambos equipos terminaron por convertir el partido en un toma y daca que ofrecía cambios de dominador del partido constatemente.



CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016
Almería



En este punto, el seleccionador Alberto Feito solicitaba, a un minuto del final, pidió un tiempo muerto para dar una serie de pautas a las jugadoras que terminarían con otro buen lanzamiento exterior a falta de pocos segundos y que pondría el 12-11 en el luminoso.

En el inicio de la segunda parte pudimos ver en pista a unas jóvenes madrileñas más confiadas, una versión más parecida así misma en la que se reducían los errores de pase acumulados en el primer periodo. Corregido esto Madrid dominaba la segunda parte con solvencia hasta que transcurrido el minuto 45 las valencianas volvieron a conseguir empatarnos el partido a 19 gracias a un aumento de su intensidad y una serie de acciones positivas de su ataque.

Los cinco minutos finales se pueden resumir en entrega, intensidad y acierto por parte de nuestras chicas que con muchas piernas en defensa, muy buenos balances defensivos y un movimiento de balón bastante fluido en ataque, tomaban distancias en el marcador para cerrar el partido con un 23-19 que nos da la victoria en el primer partido de la fase de grupos. Ahora toca prepararnos para el encuentro de mañana contra Canarias a las 11.15h.

Ficha técnica: Carlota González (p), Andrea Hernández (1), Paula Manso (-), Kenya Casía (4), María García (4), María Higuero (1), Andrea Iguacel (-), Lucia Expósito (1), Aroa Casía (6), Irene Torres (1), Nerea Canas (2), Claudia Canas (1), Laura de la Iglesia (1), Lucia Sacristán (1) y Alba Guerras (-) y Marta Enajas (p).

TIEMPO	5'	10'	15'	20'	25'	30'	35'	40'	45'	50'
MADRID	2	4	6	9	12	13	15	17	19	23
C. VALENCIANA	3	6	8	10	11	12	14	15	18	19





INFANTIL MASCULINO

ARRANCAMOS EL CDE ALMERIA 2016

Día 3 de Enero de 2016. Polideportivo Distrito Los Ángeles (Almeria). Partido disputado a las 11.15 horas, correspondiente a la 1^a jornada del Campeonato de España de Selecciones Autonómicas. Ante aproximadamente 200 espectadores.

Bienvenidos a la mayor competición por Comunidades Autonómicas de balonmano en España, primer evento de esta magnitud para nuestros jugadores y para completar este debut, contra una de las selecciones más potentes, como es la selección de Cataluña.

Los nervios se notaban en el ambiente, pero pronto los madrileños consiguieron centrarse y convertir esa inquietud en ambición. Con un buen inicio por parte de ambos conjuntos el primer cuarto fue un intercambio de golpes, con un marcador inestable que se decantaba tanto para catalanes como para madrileños en cuestión de 5 minutos.

Cataluña con una defensa 5:1 presionante conseguía en un principio que la circulación del balón no fuese lo fluida que acostumbra a ser de mano de nuestros centrales. Este hecho hacía que la distancia que recorría el balón fuese menor y que nuestros extremos apenas pudiesen entrar en juego. Detectado el problema el cuerpo técnico demandó una mayor presencia de los pivotes que con buenos movimientos respondieron y permitieron a los pequeños de Madrid irse al descanso con un meritorio 14-12 en contra tras haber resistido tres inferioridades numéricas.



CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016
Almería



El segundo periodo siguió la misma tónica, buen ritmo de ambos equipos tanto a nivel defensivo como ofensivo consiguiendo que los chicos de Pablo Portela no se despegasen en el marcador y llegando a empatar incluso en el minuto 37.

El punto de inflexión llegó al partido cuando una nueva exclusión para los nuestros, fue aprovechada, esta vez sí, por el conjunto catalán para alcanzar un +3 que ya fue difícil de remontar. Un tiempo muerto de Pablo Portela para poner calma y aclarar ideas no fue suficiente y los nervios nos hicieron regalar balones importantísimos que dejaron el marcador en un 28-24 final.

Pese a la derrota, buenas sensaciones de nuestros chicos que realizan un debut en Campeonato de España ante una pontente selección, consiguiendo competir de principio a fin y dejando detalles que permiten ser optimistas con los pequeños de la expedición. Nuestros chicos tienen mucho que decir aún, y mucha guerra que dar los siguientes partidos.

FEDERACIÓN MADRILEÑA DE BALONMANO

Ficha técnica: Jefferi Osase (p), Adrián Jiménez (-), Jorge de la Fuente (5) , Javier Rodríguez (4), David Medina (1), Sergi Navalón (1), Nicolás Cardoso (1), Mario Nevado (6), Luis Aybar (-), Adelardo Ortega (-), Adrián Trejo (-), Guillermo Leceta (-), Jaime Fernández (-), Adrián Martínez (-) Mario Rodríguez (3), y Jaime Romero (p).

TIEMPO	5'	10'	15'	20'	25'	30'	35'	40'	45'	50'
MADRID	3	4	8	10	12	12	15	19	21	24
CATALUÑA	3	5	7	10	14	13	18	21	24	28



CAMPEONATO DE ESPAÑA
DE BALONMANO 2016
Almería